



Jeudi 27 septembre, on a fait un après-midi sportif avec toute l'école. Il y avait 12 équipes composées de 2CP, 2 CE1, 2 CE2, 2 CM1, 2 CM2.



Il y avait 6 ateliers : tirs au but, relais, course en slalom, devinettes, balle aux prisonniers, passe à dix. On rencontrait à chaque fois une équipe différente et les rencontres duraient 10 minutes.



On remportait 3 points pour une victoire, 1 point en cas d'égalité et 0 pour une défaite.

Moi, c'est la passe à dix que j'ai préférée. (Agathé) Moi, c'était la balle aux prisonniers et les devinettes mais le terrain était un peu trop petit pour la balle aux prisonniers. (Adam)